
令和 2 年度 2 月(第 4 回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 3 年 2 月 10 日(水) 19:00～20:50 

本会議場および Zoom による Web 参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 301 研修室 

総務局長   池上新一 

 運営理事    荒木敏造、坂本徳隆、木村賢司、佐藤房枝               

監   事    北里謙二、柳本孝子 

書   記    堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

会    長    西浦明彦 

副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

  運営理事   加藤康男、大久保文彦、緒方昌倫、生田幹博、長谷一憲、 

田代恭子、新田誠 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題  1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（3月以降）について        西浦会長 

2．第70回日本医学検査学会の進捗状況について            倉重副会長 

3．令和３年度事業計画について                        池上総務局長 

4．定時総会について                           西浦会長 

5．福臨技定款変更について                             西浦会長 

6. 福臨技創立70周年記念式典及び記念誌について               西浦会長 

7. 臨床検査技師に対するタスクシフティング業務啓発事業について      西浦会長 

8. 各部報告 

9. 各地区報告 

10. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長あいさつ（西浦明彦） 

 福岡も少しコロナは落ち着いてきたようです。70回学会もWEBに決まりました。令和3年に向

かい邁進していかなければなります。今日は議題もたくさんありますが、皆さんのご意見を伺

いながら決めていきたいと思います。 

 

1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（3月以降）について                 西浦会長 

  緊急事態宣言下でもあり、現状通りの対応を延長することで一致した。 

 

2．第70回日本医学検査学会の進捗状況について                 倉重副会長 

  WEB学会となりました。変更点を一つ一つ修正しているところです。主な進捗としては開会式、

講演会についての内容の検討、案内文等の作成、新たに企業説明会を2月22日に開催予定で

ある。JCSと協議し事前参加登録ホームの作成を完了させ、2月15日には展開していきたい。学

術の方で一般演題の座長選定等を進めていただいている。2月17日は実行委員会ですのでそ

こで内容を煮詰めていきたいと考えている。 

  

3．令和３年度事業計画について                                池上総務局長 

  3月の会誌ふくおかに記載する令和３年度事業計画の文面を作成してもらう必要があります。前

年度分をお送りしますので、そちらを修正して頂いて2月20日までに総務局長に送付願います。 

  西浦会長より、広報・情報、精度管理事業部は新しい福臨技のかたちとしてアピールするような

記載をお願いしたい。会誌ふくおかは3月25日の発送です。 

 

４. 定時総会について                                        西浦会長                       

  定時総会は5月29日（土） で計画している。場所はナースプラザか八仙閣のどちらかと考えて

いる。コロナ禍でもあり規模は縮小して行う 方向で考えているが、会員にはzoomで参加して頂

くことも考えている。講演会を行うかも検討する必要がある。 

  規模縮小で行い、zoomによる視聴を行うが、Zoomによる参加者の賛否の記録をリアルタイムに

残すことが出来ないこともあり、決議はあらかじめ書面で行うものとする。全理事、承認した。 

  講演会は開催の方向で、講師は第一候補として産業医科大の本田技師に打診する。 

  議案書を作成する必要があります。各部報告、各地区報告は3月4日までに総務局長に提出し

て下さい。前年度の雛型を参考に作成して頂ければと思いますが、ない場合は連絡いただけれ

ば抜粋して送ります。各地区、勉強会は分かっているところまでで結構です。 

  議長は今年が筑後・筑豊でしたので、北九州・福岡地区となります。資格審査員は各地区1名と

理事1名です。次の理事会が3月10日ですので、各地区長は選出者の報告をお願いします。過

去のリストを配布します。 

 

５．福臨技定款変更について                                       西浦会長 

  三役の話の中で、副会長業務も多く現在の2名から3名体制へと移行できないかとの話が上が

っている。他県（福岡県と同等）を見てみると、副会長3名を置いているところも多数見受けられ

る。3名体制にするとなれば定款を変更しなくてはいけない。定款も今の時代に完全に則してい

るのか、きちんと見直し、変更しなくてはいけないところがあるかもしれない。定款の見直しは非

常に大きな作業となる。今年の総会で議案としてあげないと、来年の役員会生に間に合わない。



副会長3名案については反対意見なく、了承された。役割をどうするのかの問いについては、

現在2人でやっていることをバランスを取りながら振り分けたい、4名にしてはとの意見も出たが4

人制を引いているところが見られないため、3名が妥当と思われる。女性の人材育成の観点か

ら、女性副会長1名と明記してはとの意見もあったが、女性蔑視的表現とも考えられ、見送られ

た。定款第25条を変えていかなくてはいけない。司法書士の稲員先生に相談し進めて行きた

い。総会では2/3の賛成が必要となる。変更に取りかかるなら、3月の理事会では変更した定款

を提示し、定時総会議案書を作らなくてはいけない。3月の理事会で提示できるように進めて行

くこととなった。 

 

６．福臨技創立70周年記念式典及び記念誌について                       西浦会長 

  来年が福臨技創立70周年記念となります。70周年記念式典の挙行、および記念誌の発行につ

いて反対意見はなく、定時総会が終了してから、取り組んでいく事となった。 

 

７．臨床検査技師に対するタスクシフティング業務啓発事業について             西浦会長 

  日臨技より要請されているタスクシフティング業務啓発事業でHPのビデオを見てもらい討論会

を開催し、2月中に報告しなければいけない。報告結果は厚労省に提示するようである。2月25

日（木）19：00よりWEBによる討論会を開催とすることとなった。数名の理事が見ていないようであ

るが、討論会までには確認をお願いする。討論会には1万円＋参加人数×500円が支給されま

す。今後、厚生労働省指定講習会が開催されていく予定です（資料提示有）。 

 

８．各部報告 

●管理・運営（荒木） 

提示された資料の報告。 

●財務管理部長（加藤） 

会計資料に基づき令和3年1月分の報告がなされた。 

3月（令和2年度末）時点での残金は約500万と計算しています。 

●学術部長（大久保） 

WEB 研修会一覧の資料に基づき説明された。 

Zoom増設に対する運用説明。運用開始は3月からとする。 

WEB形式によるトラブル事象として、URL同じ職場で共有した結果、登録した本人が入室できな

くなる可能性が出たためURLは他人に譲渡しない。登録したがURLが届いていない事象が発生

している。届かない場合はまず主催者に相談してもらう。Zoomの研修会の表題が見にくいとの指

摘有。対策として開催案内にPDFを添付する。 

●精度管理（坂本） 

10年くらい使っていた月例サーベイのシステムが使えなくなっています。改修費として約300万が

必要となっていますが、どうしたらよいか。この件を含め今後の対応については精度管理事業を

どうしていくのか非常に大事な事業であるため、三役を含め近いうちに協議し来月の理事会で

決定する方向となった。 

精度管理試料に関する経費（資料有）報告。精度管理試料の送り先や、送るタイミングなど上手

く行かないことがある。こちらで把握できるよう様式を作成し、会長名で福岡県の手順を文書とし

て配布したい。承認となった。 



精度管理研修会の参加報告。 

●広報・情報管理（緒方） 

  提示された発送作業やHP等の資料に基づき報告がなされた。 

  事務局便り1枚でHPから印刷する案内を行ったが、苦情はない。 

  会員名簿を自宅発送の希望が増えているようだが、勤務しているのであれば勤務先へ切り替え

る依頼文を添付しようと考えている。 

  HPのリニューアルですが、ラインのアカウントも含め、約40万円ほどで作成できる見積もりが来ま

した。すでに承認された事項でもあり、進めて行く。維持費は毎年約26万です。財務より維持費

は計上している。 

●企画運営（木村） 

災害対策マニュアル（仮版）を完成させ、三役と企画の運営委員に送っている。確認後、追加や

問題点を洗い出し、会議を行いたい。問題も多々あると思います。HPやラインの有効活用も視

野に企画書を提示させて頂く予定。 

●公益事業部長（生田） 

4月開催予定の医学検査デー講演会の開催をするのかを検討して頂きたい。外山副会長より、 

4月の開催は厳しいので去年も行っていないので、6月など時期をずらして開催してはとの提案

があり、その方向で調整していくこととなった。 

 

９．各地区報告 

●福岡地区（新田地区長） 

コロナで遅れが生じていたが福岡地区ニュースを本日HPにアップ 

●北九州地区（佐藤） 

資料の通り、会議報告と県学会への取り組みが報告された。 

第30回福岡県医学検査学会の参加者の修正報告を載せています。アンケート結果は別紙添付

有、8.の学術集会のWEB開催についての意見については詳細に報告された。 

●筑後地区（田代） 

資料の通り、勉強会の実績と研修会予定が報告された。 

●筑豊地区（長谷） 

理事会を開催予定であるが関連病院のクラスターで延期になっている。 

 

１０．その他 

・共催申請 0件 

・後援依頼 0 件 

 

倉重副会長より、研修会の事前参加登録に関して、返信メールが届かないことに関しては会長

より日臨技に問い合わせていただいた方がよいのではないか。その際には誰が届いていないか

のサンプルデータが必要と考える。今後もこのシステムを使っていくので根本原因を解決する必

要がある。西浦会長より日臨技としては受け側の問題と考えているようである。すでにサンプルデ

ータを送ったが明確な回答はない。再度、確認してみる。 

 

 



                                      議事録作成 令和 3 年 2 月 13 日 

池上新一 
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